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O ENTREVISTA. LUIS FELIPE RAMOS, subsecretario de Energía y proyecto que perfecciona sistemas medianos eléctricos: | 

“San Pedro de Atacama tiene precios que son 
150% mayores al Sistema Eléctrico Nacional” 
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